

## Turismo sin restricciones

Escrito por Redacción

Lunes, 21 de Febrero de 2011 12:07 - Última actualización Lunes, 21 de Febrero de 2011 12:08

---



La erosión de playas y la eliminación de las restricciones de cofinanciación para la promoción turística de la isla son algunos de los temas principales que arrojó la sesión de las comisiones económicas del Congreso de la República.

Al respecto se refirió el Ministro de Industria, Comercio y Turismo Sergio Díaz Granados, quien dijo que se espera la aprobación como ley de la república esta decisión que se adoptaría para que lleguen los recursos sin restricción al archipiélago.

Adicionalmente Díaz Granados garantizó una presencia importante de las islas en los programas de promoción de Colombia en el exterior, indicando que el archipiélago sanandresano es la mayor insignia del país en el Caribe.